

ESQUISSE BIOGRAPHIQUE

SUR M. L'ABBÉ

MICHEL DE SERVAN,

ANCIEN CHANOINE RÉGULIER DE L'ORDRE DE SAINT-ANTOINE,

CHEVALIER DE MALTE,

CHANOINE D'HONNEUR DE L'ÉGLISE PRIMATIALE.

La tombe s'est fermée, il y a peu de jours, sur un de ces hommes rares par l'élevation de l'esprit, la noblesse des manières et les généreuses qualités du cœur. L'abbé de Servan, chanoine de la métropole, a terminé, à l'âge de 91 ans, une vie qu'il avait consacrée toute entière à la science, à la vertu et aux arts. Il était né à Romans, ancienne province du Dauphiné, le 12 mai 1745, d'une famille noble, originaire de Tarascon, distinguée dans le pays par sa piété, sa fortune et la confiance qu'elle avait justement inspirée.

Deux de ses frères ont acquis une certaine célébrité sur la fin du dernier siècle; le premier fut Michel-Ant. de Servan, avocat-général au parlement de Grenoble, connu dans le monde savant par des plaidoiries remarquables, qui provoqua des réformes utiles dans la jurisprudence criminelle, et